
得圣灵充满的要件 
 

《利未记》第 23 章讲到收割节、五旬节、七七节的时候，有什么记录呢？

初熟节，纪念我们主耶稣基督的日子，从这里开始一共有七周，那时大麦已经收

割，然后要等到小麦完全的收割，初熟节到七七节、五旬节。第一个是等候的时

间，各位，期待等候圣灵的人，才能够认识圣灵的。我们是已经得到圣灵，但是

有的人信主 10 年、20 年，还不知道靠圣灵祷告，还是靠自己意念来祷告，不能

靠圣灵来祷告，对圣灵的教导，真的大错特错，那种光景是很多教会的光景。 

圣灵就是神，我们教会那么强调关于圣灵的事情，今年年初又是讲圣灵，如

果到现在你还不喜欢祷告，换句话说你是不认识圣灵的。你在祷告之中，圣灵的

抚摸、圣灵弹你的心弦、圣灵的指教、圣灵的感动、圣灵的安慰，跟你的仇敌，

圣灵帮助你辩护的光景，你的心灵里面都显现出来。然后按一天的使命和功课，

主给你的答案——智慧不够的，你祈求上帝，祂必定会丰富的赐给你，对不对？

有的人他就是爱世界，为世界的事情忙，为世界的事情担心。人际关系里面小小

的事情常常摔跤的人，没有等待圣灵感动他。我们主耶稣基督说，你们不要离开

耶路撒冷，等候圣灵的智慧、能力、恩赐、赏赐，得到之前，你们不要离开；得

了能力之后，你才做决定；得到能力之后，你才说话、再行事。 

早上起来你得着能力，才能够面对你的配偶；你先朝见主，不要先见人，看

到他的丑态。你整天就是被折磨到深夜，晚上是分房睡觉。这个日子久的话，三

个月，再日子久的话，两个人一起去法庭离婚。这个悲剧是现在欧洲、美国，连

亚洲到处都会看到的。没有能力，连那个小小的矛盾也不能胜过。 

一个人不认识圣灵，因为他的心太忙，他的眼睛常常关注人、关注事情，我

们的主说，你早上单单五分钟也好，你能不能先来找我？等候的人才能够得着—

—七七节、五旬节、收割节的圣灵。你要认识圣灵的话，最重要的是什么？要认

识上帝的心，这个就是律例，上帝的心，从十戒开始，一个、一个，我知道了、

阿爸，我知道了。这样的领受的时候，我的心能够配合父神的心。有的人领受的

时候，这个我可以了解，我可以信，但这个经济管理、事业管理、健康管理，我

不接纳，有的人是选择性的来信。有的人是上帝这样说了，是就是，接受！功效

马上就来。 

各位在西奈山与神立约是非常重要的事，所以上帝把我们在地上的日子里面，

特别与神关系、与人关系上需要的，我们在家庭生活上、工作上、我们的会堂里

面需要的，上帝都教导我们了。我们的七日教导我们，我们的一年教导我们，我

们的一生教导我们，我们的永远教导我们，这个跟圣灵是非常有关系的，不能分

开的。 



所以前面的第一次的守节，三个节期的属灵意义，要成为你的头、你的公义，

上帝的真理、律例要成为你的腰带。收藏节，今天你的脚步是收割的脚步，被扬

净、被精炼的脚步，这个要明确，才能够安息里面不哭。所以平安的福音的鞋，

然后还有神的话，从《创世记》到《启示录》，然后用信心来接受的信心的藤牌，

你才能明白圣灵的，你吵架的时候、矛盾发生的时候、喜乐的时候、你成功的时

候、失败的时候，甚至想自杀的那种糟糕的情况的时候，才能够靠着圣灵随时多

方祷告，圣灵会保护你、为你辩护，圣灵赐给你安慰，赐给你劝勉。 

各位真的是一个圣徒的话，为了这个宝贵的福气，上帝的独生儿子，不是两

个儿子中的一个，上帝的独生儿子，他的全部的全部，祂对我们说的话，你不能

看轻。我绝对相信，有的人受洗之后到现在已经听了一千次以上，对不对？但是

为什么还是不喜欢祷告？为什么不喜欢安静领受圣灵的光照？领受圣灵赐给你

的从天上来的智慧，天上来的能力呢？常常忙着做妈妈、忙着做公司人员，忙！

忙！忙！ 

各位真的明白主的律例，我们主耶稣基督复活之后，祂五十天是做什么的？

前面四十天是天天教导关于神国的事，神的国怎样的降临，将来来的神的国是怎

样！我们在地上的日子里面怎样的预备神的国？你们两三个人相聚的时候，怎样

的恢复神的国？你们夫妻当中怎么样的恢复神的国？你们父母跟孩子当中，怎么

样的恢复神的国？我们主耶稣基督教导 40 天之久，我们才能够得着圣灵的，所

以《利未记》23 章，又另外一句话说，那个时候用细面加橄榄油，然后加酵母，

就是酵，所以五旬节是不一样的，所以这叫新的素祭。以前是用无酵饼，现在是

新的素祭，所以这样的烤的时候，我们华语是叫细面，但是原来原文的意思是把

小麦全部粉碎、破碎变成麦粉，把自己的生命当作收割的一个麦子，全部要粉碎，

你才能够得着圣灵的。换句话说完全破碎自己、完全舍己的意思，把你杯子里面

的水全部都倒出来，从天上来的圣灵的活水才能够满溢在你的杯子里面。 

有的人不认识圣灵，我不知道，我不认识，去年也不认识，今年也不认识，

明年也是不认识的话，那是因为你还有很多的私欲，你的动机、你的方法、你的

那个曾经的目标，你要得的总是不放，你自己要成为神，不是神叫你做，你顺从，

乃是你心里这个没有粉碎，不可以的。 

所以这叫圣灵，要领受圣灵之前，你必定要粉碎自己。我常常看到，我们弟

兄姐妹有时候跌倒或者软弱、无力、无能、无助的时候，看到他自己很强——我

是在各位的面前，比任何人更强的人，自己是很强的人，一生会遇到很多的上帝

的打、精炼、炼净、不得已把自己舍己，要不然整个晚上也不能睡觉，完全是要

舍己，要献上给主——主你带领、你掌权。这个日子里面，我多多发现圣灵的光

照、圣灵的安慰，这个是一生我们学习的过程。 



另外一个是叫我们加酵，为什么刚才是无酵饼，现在要加酵？各位圣灵来的

时候，《马太福音》第 13 章，好像一个妇人把这个酵放在面团里面，叫整个的面

团发起来。各位，五旬节是有一个人得着发起来的一个生命，那个的喜乐、那个

的感恩，必定会影响旁边的人，你不能不影响的，对不对？所以我就看到，无论

哪个家庭都一样，只有一个人，不需要多人，只有一个人，夫妻当中只有一个人，

真的喜乐、感恩的不得了，因上帝安排的这个配偶而感恩，的确是借着他我得着

很多的恩典、保护。另外一个的确是透过他，主给我很多的功课，叫我学习舍己。

我们的儿女也是一样，各位要恢复感恩，你什么时候开始能改变你的儿女，你什

么时候开始真正的能改变你的配偶，是你因他感恩的时候，感恩的心，真的是献

上，向祭司长、向神献上，用细面加油，然后加酵的，新素祭归给耶和华的人，

心灵里面充满了圣灵的感动，圣灵的感动——各位感恩的感动、期待的感动了。

所以必定是发起来，他的生命在家庭里面、公司里面都发起来，没有一个例外。

只有你是圣灵充满，上帝为你开门路，你在职场里面遇到的人，天天得到你的祝

福，像波阿斯一样，愿你们平安，愿神祝福你们，都是这样彼此的祝福。 

节选自 2019 年 10 月 06 日信息：恢复合乎节日意义的生命生活（出埃及记与我

－38） 

 


